

Lufthansa erzielt Passagierrekord

Die Airlines der Lufthansa Group haben im vergangenen 2015 insgesamt 107,7 Millionen Fluggäste befördert und damit einen neuen Passagierrekord erzielt. Das sind 1,6 Prozent mehr Reisende als im Vorjahr. Gleichzeitig waren die mehr als eine Millionen Flüge mit einem Sitzladefaktor von 80,4 Prozent so gut ausgelastet wie nie zuvor. Dies entspricht einer Steigerung der Auslastung um 0,3 Prozentpunkte gegenüber 2014. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Airbus A340 der Lufthansa.
